

Unsere Philosophie

Individualität ist die Bezeichnung für die Einzigartigkeit eines Wesens. Dieser Einzigartigkeit gerecht zu werden ist das Bestreben der Zahnelfen. Eigenständigkeit fördern und Vertrauen schaffen sind integraler Bestandteil unseres Selbstverständnisses im Umgang mit unseren Patienten. Der Mensch im Mittelpunkt ist bei uns keine hohle Phrase, sondern gelebte Realität. Er ist dabei sowohl Ausgangspunkt als auch Mittelpunkt unseres Handelns. Eine ganzheitliche Betrachtung jeder einzelnen Person ist daher notwendig. Zuhören-können, eine Fähigkeit, die in unserer schnelllebigen Zeit bedauerlicherweise viel zu kurz kommt, ist für uns eine Selbstverständlichkeit! Wir spitzen nicht nur sprichwörtlich die Elfen-Ohren, sondern verstehen uns als Helfer im Alltag, die Sie unterstützen, ohne zu bevormunden.

Zahnelfen – Wenn Elfen helfen...

- Unsere Vorteile für Sie noch einmal kurz in der Zusammenfassung:



Hilfe
Empathie
mobil
Beratung
effizient

Betreuung

Innovation
Mundgesundheit
Behandlung
Prävention
unkompliziert

Zahnelfen

stressfrei
Mundpflegedienst

Seminare

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann melden Sie sich doch unverbindlich bei uns!

Ihre **ZAHNELFEN**

Kontakt:

Sebastian Linzen

Böningstrasse 131

41239 Mönchengladbach

Telefon : 0 21 66 - 678 15 52

oder besuchen Sie uns im Internet

www.zahnelfen.de

e-mail: info@zahnelfen.de

**Das „Rundum-Sorglos-Paket“
für Ihre Mundgesundheit**



**Deutschlands erster
mobiler Mundpflegedienst**



Zahnelfen – Wer wir sind

Bei den ersten wackligen Milchzähnen kommt die Zahnfee. Wer aber kümmert sich um die Zähne der Erwachsenen? Da kommen die Zahnelfen ins Spiel: Fabel(hafte) Wesen, die es sich zur Aufgabe gemacht haben, den Kampf gegen Parodontose, Karies und schlechtsitzenden Zahnersatz aufzunehmen, um auch „großen Kindern“ die bestmögliche Versorgung zu gewährleisten. Dabei verstehen wir es als unsere Pflicht und unsere Aufgabe den Menschen rund um die Themen Mundhygiene und Mundgesundheit zu informieren, zu beraten, zu betreuen und bestmöglich zu unterstützen.

Das im Jahre 2015 gegründete Unternehmen besteht aus einem dynamischen Zahn(h)elfe(r)team mit einschlägigen Erfahrungen und Qualifikationen im zahnmedizinischen Sektor und mit besten Kontakten zu anderen medizinischen Fachrichtungen. Denn Mundgesundheit fängt nicht nur im Mund an: Wir verstehen es als unsere Aufgabe, Ihnen oder Ihren Angehörigen eine ganzheitliche Betreuung zu vermitteln; dies impliziert ggf. auch eine Vermittlung oder Weiterleitung an einen Spezialisten aus einem anderen medizinischen Fachbereich.

Der innovative Ansatz

Die Idee der Gründung eines mobilen Mundpflegedienstes ist deutschland- und europaweit einmalig. In ihrer speziellen Form sind die Zahnelfen sogar weltweit das erste Vorhaben dieser Art.



Obgleich wir uns als Unternehmen für alle Erwachsenen verstehen, ist es unser primäres Anliegen, diejenigen zu unterstützen, die durch Krankheit, Behinderung und/oder Pflegebedürftigkeit auf externe Hilfe angewiesen sind. Es ist uns aber auch ein Bedürfnis, Angehörigen Unterstützung anzubieten, um das Ziel einer guten Mundgesundheit und Mundhygiene zu verwirklichen. Denn jeder hat ein Recht auf Vorsorgemaßnahmen und kompetente Beratung.

Die Bedeutung der Mundgesundheit

Wissenschaftliche Studien im In- und Ausland machen vermehrt auf die enge Beziehung zwischen guter Mundgesundheit und dem Allgemeingesundheitszustand des Menschen aufmerksam. Gesund beginnt im Mund – krank sein (leider) oftmals auch: Infektions- und Entzündungsherde an den Zähnen, in den Zahnfleischtaschen oder in der Mundhöhle können z.B. das Risiko für einen Herzinfarkt oder einen Schlaganfall nachweislich erhöhen. Zudem können bestehende Krankheiten, wie bspw. Diabetes mellitus (Zuckerkrankheit) verschlimmert werden.

Anzeichen für verschiedene Allgemeinerkrankungen zeigen sich oft bereits in frühen Stadien in der Mundhöhle, so dass Mundgesundheit bzw. -krankheit ein wichtiger diagnostischer Baustein einer Früherkennung ist. Präventive Maßnahmen können somit

frühzeitig ergriffen und Folgeerkrankungen verhindert werden. Mundgesundheit ist und verbleibt ein Thema, mit dem sich generell noch zu wenig beschäftigt wird. Neben medizinischen Aspekten sind gepflegte Zähne ein Garant für eine verbesserte Lebensqualität: Dies kann z.B. eine Verbesserung der Geschmackslust beim Essen sein oder aber ein zufriedeneres Gefühl beim Lächeln.

Klare, realisierbare Ziele

Die Zahnelfen möchten- gemeinsam mit Ihnen – in eine gesündere Zukunft gehen. Um dieses Ziel zu verwirklichen, bedarf es eines klar definierten Leistungsprinzips:

- All unser Wirken basiert auf drei großen Säulen, den drei großen „B“.



- individuelle Mundhygieneberatung
- spezielle Beratungen bei:
 - onkologischen Patienten
 - Diabetikern
 - Schlaganfallpatienten
 - Demenz-/ Alzheimerpatienten
- Erstellung von Mundhygieneplänen
- Gruppenberatungen
- Angehörigenberatung (Coaching)
- Seminare für Pflegekräfte

- Kurierfahrten
- Organisation von Zahnarztterminen
- aktive Recall-Planung
- Organisation von Transportfahrten
- Begleitung zu Terminen
- Abwicklung von Schriftverkehr/ Behördengänge
- professionelle Prothesenreinigungen

- Folgeberatungen
- Vertrieb von speziellen Mundpflegeartikeln
- regelmäßiges Auffüllen von Verbrauchsartikeln